

Salm Murat



En el salón Murat se recene el consejo de ministros desde la presidencia de Georges Pompidou. Efectivamente, el general de Gaulle reunía el consejo en el antiguo comedor, que estaba cerca de su despacho, en el primer piso.

El presidente de la Repœblica y el primer ministro se sientan frente a frente, en cada uno de los lados largos. En el centro de la mesa se encuentra un reloj portÆtil de cobre amarillo, en forma de cofre, con dos esferas, para que el jefe de Estado y el jefe del Gobierno puedan ver la hora al mismo tiempo. Delante de cada asiento hay un cartapacio y un tarjetón nominativo.

AdemÆs, cuando se da una cena de gala en honor de un jefe de Estado extranjero en la sala de Fiestas vecina, los invitados son presentados a Øste y al presidente de la Repœblica en el salón Murat.

Este salón responde a los deseos de Murat, quien deseaba dotar al Palacio con una gran sala de recepción. Los arquitectos B. Vignon y B. Thibault crearon este salón uniendo el comedor de Nicolas Beaujon y la capilla contigua.

03/23/2006 1/2



Del lado del patio se encuentra una consola de excepcional factura ejecutada en 1820 por la manufactura de SŁvres a partir de los diseæos de Alexandre-Evariste Fragonard





Visita virtual



Visitar la sala (240 Ko - requiere el plug-in QuickTime VR) o la versión java, sin plug-in (lado patio o lado jardín).

Album

Last Ministers Council Meeting with G. Pompidou



First Ministers Council of L. Jospin's first government

03/23/2006 2/2